









Inauguran en distritotec el Nodo Cultural - Plaza Arena Borregos, espacio vibrante que impulsará expresiones artísticas y culturales

- Este nuevo espacio de esparcimiento y encuentro permitirá a las y los vecinos de distritotec disfrutar de actividades artísticas y culturales que se desarrollarán en esta área.
- Para lograr este espacio, el Tecnológico de Monterrey remetió sus bardas y rejas que colindaban con el Campus Monterrey, lo que permitió la habilitación de esta área.

Monterrey, Nuevo León, a 1 de junio de 2023.- distritotec, ARTE AC, el Laboratorio de Arte A.C. y el Tecnológico de Monterrey, inauguraron el Nodo Cultural - Plaza Arena Borregos, un espacio de esparcimiento y encuentro que ofrecerá un escenario para el desarrollo y la multiplicación de expresiones artísticas y culturales para las y los miembros de las comunidades que conforman el distritotec.

El Tecnológico de Monterrey, que este año celebra 80 años de su fundación, ha impulsado centros e iniciativas como puntos de encuentro de reflexiones e ideas que impacten de manera contundente, comprometidos con la idea de que los retos urbanos se enfrentan con creatividad, fortaleciendo así los lazos con la comunidad de la que es parte.

"Así como los árboles que visten estos espacios abiertos de nuestro Campus Monterrey están unidos por sus raíces, de la misma manera nosotros como Institución estamos unidos con la comunidad que integra el distritotec, comprometidos con resurgir, evolucionar y fomentar la importancia del desarrollo social", dijo Mario Adrián Flores Castro, Vicepresidente Región Monterrey y Director General de Campus Monterrey.

"Este nuevo espacio se suma a la estrategia de distritotec que busca acercar el arte y la cultura a todas las personas, por medio de un programa de arte público, de acceso gratuito y a nivel de calle", agregó.

El Nodo Cultural - Plaza Arena Borregos, que se ubica en la esquina de las calles Junco de la Vega y Luis Elizondo, junto a la entrada de la Arena Borregos del Campus Monterrey, suma al paisaje 16 árboles, vegetación arbustiva nativa, luminarias y mobiliario diverso, que en su conjunto crean condiciones amigables que invitan y aportan a la continua creación de un entorno sostenible.

De acuerdo con Carolina Villarreal Leos, líder de Entornos y Placemaking de distritotec, lo más relevante del proceso de construcción del Nodo Cultural es que el Campus Monterrey decidió retirar sus rejas y compartir a la comunidad en general mil trescientos metros cuadrados de espacio público para que este tipo de expresiones culturales y artísticas sucedan.









"El jardín y naturaleza son los inspiradores, mientras que las áreas creadas para este nuevo espacio viviente invitan a circular, permanecer y expresarse. Además de que invitan a realizar actividades artísticas de gran y pequeño formato, por ejemplo: presentaciones de teatro, música, o danza, así como elementos para descansar, contemplar y disfrutar el espacio", comentó Leos.

Por otra parte, Oswaldo Zurita, de Fundador de Ecotono Urbano, encargados en el diseño del espacio, comentó al respecto:

"El Nodo es un área diseñada para seguir vigente en el futuro urbano del campus y distritotec. Su composición espacial acoge a las personas que llegan a él, a la vez que acompaña a quienes solo van de paso. La disposición de sus jardines y bancas forma una plaza central cuya flexibilidad de usos abre infinidad de posibilidades de convivencias, tanto para eventos multitudinarios como estancias desde lo individual".

Para la inauguración del Nodo Cultural – Plaza Arena Borregos, se invitó a Mike Moreno, hybrid DJ set, quien a través de una mezcla de sonidos vanguardistas, generó una atmósfera idónea para la convivencia.

Al finalizar esta presentación, los invitados presenciaron el espectáculo que ofrece el Skyspace: 'Espíritu de Luz', obra artística y arquitectónica desarrollada por el artista James Turrell que se ubica en la calle Junco de la Vega.

Con esta inauguración, distritotec, ARTE AC, el Laboratorio de Arte A.C. y El Tecnológico de Monterrey, dan los primeros pasos para consolidar un Corredor de las Artes, sumando tres componentes fundamentales para ello:

- 1. Arte cotidiano: Elementos de arte integrados al entorno construido que las personas puedan encontrar en sus recorridos diarios. El Skyspace "Espíritu de luz", de James Turrell, es el perfecto ejemplo.
- 2. Espacios para las artes: Áreas diseñadas para recibir actividades programadas de las diferentes expresiones artísticas y que en el día a día estén integradas al recorrido y habitabilidad de la calle. Por ejemplo: La Galería Abierta, Plaza Florecimiento, Parque de bolsillo CIAP (García Roel con Junco de la Vega), Pabellón Expositivo del Laboratorio Arte AC, y el hoy inaugurado Nodo Cultural.
- 3. Vida linda: Elementos sensoriales en el paisaje que mejoran la vivencia y crean experiencias extraordinarias.

Con estos tres componentes, el Corredor de las Artes se visiona como el hilo conductor de los espacios y programas vinculados a las expresiones artísticas en distritotec, aportando propuestas culturales en espacios públicos, de manera abierta e inclusiva, para el disfrute de toda la comunidad.

"Este Nodo Cultural es un nuevo espacio que rectifica las intenciones del Tec de Monterrey y quienes conformamos todos estos esfuerzos para traer las artes a toda la comunidad, tenerlos











al pie de la banqueta de manera gratuita, y abierto para todos los estudiantes, profesiones y vecinos", mencionó Ernesto Walker, director del Laboratorio Arte AC.

Próximamente se estarán anunciando los distintos programas y exposiciones artísticas en las redes de distritotec: @distritotec, en todas las plataformas sociales, y distritotec.tec.mx

https://bit.ly/nodocultural

Para ver

video: https://drive.google.com/drive/folders/10jYcbRKZpPrNjbFPeBqTtrhFD36q1iY9?usp=sharing

Fotos: https://drive.google.com/drive/folders/1AMaEbfRau0vlhW D8k8neQfwE8wCJTtw

Visita Newsroom, la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey. Contactos de prensa:

Centro de Prensa del Tecnológico de Monterrey

Tel: 8328- 4260 y 8358-2000

Exts. 3860 / 3569

centrodeprensa@servicios.itesm.mx

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (http://www.tec.mx) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo: v en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.